
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｎｏ２６７９ ２０２５年５月１９日  第３１０６回例会 

 

 

 

 

 

 

 

◆ Ｒ.Ｓ. 「 限りなき道ロータリー 」 

 

◆ 卓 話 「 最近の物流事情について 」 

鳥居 俊彦 君 

 

◆ 第４回クラブアセンブリー開催 

例会終了後13:40～14:40 

ヒルトン大阪５階 桜華の間にて開催致します。 

議題：次年度の活動方針発表 

資料：委員会活動計画書(案) 

出席義務者：2025-26年度理事・役員・委員長 

＊ 活動計画書をお持ちください。 

※ メークアップ対象行事です。 

 

 

 

 

会場：４階 金の間 

 

◆ Ｒ.Ｓ. 「 手に手つないで 」 

 

◆ 卓 話 「 障がい者野球について 」 

元プロ野球選手 福本  豊 氏 

（担当会員 揚塩 健治 君） 

 

◆ 第５回クラブアセンブリー開催 

例会終了後13:40～14:40 

ヒルトン大阪３階 京都の間にて開催致します。 

議題：一年の回顧・委員会活動報告 

出席義務者：今年度理事・役員・委員長 

※ メークアップ対象行事です。 

 

◆ 大阪西ローターアクトクラブ第1179回例会開催 

テーマ：切手例会 

内 容：JOCSが行っている切手仕分けボランティ

アのお手伝いをして、切手がどういった形で発展途

上国の支援に繋がるかを学ぶ。 

日 時：2025年5月21日(水)19：30〜21：00 

場 所：堂島ビルヂング9階 

登録料：RC 3,000円 

準備の都合上、事前に大阪西RC事務局宛にご出席

の旨、ご連絡ください。 

※メークアップ対象行事です。 

 

 

 

 

◆ 前例会 （5月12日）の来客者        4名 

 うち国内来客者      2名 

うち国内ゲスト      2名 

◆ 前例会 (5月12日)の出席状況 

出席会員数（内8名免除会員）      68名 

欠席会員                      42名 

本日のお知らせ 

前例会の報告 

次例会のお知らせ 

５月のロータリーレートは１ドル＝１４２円です 



出席規定適用免除会員 19名 

会員総数 110名 

出席率  68.69％ 

◆ 4月7日の例会の出席率（MUを含む）   81.55% 

 

◆ ニコニコ箱（ 5月12日分 ） 

〇 髙木会員のご紹介で入会させていただき 14 年にな

りました。皆様今後共ご指導のほどよろしくお願い

します。            安部 吉宏 君 

〇 先日はロータリー復活祝いをして頂きましてあり

がとうございました。       安積 覚 君 

〇 タイワン タカオ訪問 楽しみにしております。 

岩﨑 隆 君  

〇 誕生日自祝。            泉 薫 君 

〇 ニコニコ協力です。よろしくお願い致します。 

北西 弘佳 君 

〇 出口会員、本日の卓話、楽しみにしております。 

       木山 博之 君 

〇 誕生日自祝。           光永 兼治 君 

〇 誕生日自祝。           中村  祥 君 

〇 すみません。ニコニコへ。     丹尾 昭教 君 

〇 誕生日にちなんで。       田中 博子 君  

〇 5月決算。70期、無事に過ごせました。 

  土保 直 君 

〇 お父さん、お母さん、ありがとう。誕生月です。 

    山口 貴司 君 

〇 ニコニコ協力。                 山内 隆宏 君 

〇 1941.5 月、東京市淀橋区に生れ、大阪へは昭和 48

年転勤。何とか生きてきた様子。 米川 仁章 君 

〇 ノルマ達成ニコニコ！           由良 秀明 君 

 

ニコニコ箱（ 5月12日分 ） 

 

 

 

 

 

◆ ５月度定例理事会報告 

日 時：2025年5月12日（月）13:40～14:40 

場 所：ヒルトン大阪 35階 ウィンドーズ２ 

出席者：中安・林・根本・作野・村上・出口・小寺 

・井上(久)･森川・安部・奥田(オブザーバー)･

山下(オブザーバー)･山内(康)(オブザーバー)･事務局

(オブザーバー)       計14名（敬称略） 

テーマ：青少年奉仕月間  

議  題：報告および審議事項 

 

【報告事項】 

１）4/5(土)に地区研修・協議会が開催され、「次年度会

長・幹事、各委員長 合計 11 名」が出席した（林

会長エレクトより）。 

２）4/12(土)に万博開幕祭が開催され、「会員16名、同

伴者10名、合計26名」が参加した（井上幹事より）。 

３） 4/13(日)の万博開幕日にはチケットを購入した会

員が各々会場を訪れた（井上幹事より）。      

４）4/19(土)のＥＸＰＯフェスタには「会員 7 名(欠席

1)、同伴者 6名、合計 13名」が参加し、楽しい時

間を過ごすことができた（井上幹事より）。 

５） 4/19(土)に大阪西ＲＡＣ・大阪西ＲＣ合同クリー

ンハイクが西梅田周辺にて実施され、「会員 8 名、

同伴者 3名、ＲＡＣ6名、合計 17名」が参加した

（出口青少年奉仕委員長より）。 

６）4/21(月)にＭＤＣ定例会が開催され、17 名が出席

した。出席者から状況報告が為されたが、特に大き

な動きはなかった（井上幹事より）。 

７）5/17(土)に大阪リバーサイドＲＣと合同で淀川清掃

（弁天大橋周辺）を実施予定であり、「会員1名、Ｒ   

ＡＣ2名、合計3名」が参加予定である（出口青少

年奉仕委員長より）。 

８）5/26(月)に公開例会を実施予定であり、現状「紹介

会員2名、友人知人1名」が参加予定である。参加

予定者が少ないため、ご協力をお願いしたい（井上

幹事より）。 

９） 5/29(木)に大阪東ＲＣメークアップ訪問を実施予

定であり、現状8名が参加予定である。新入会員を

ターゲットとした企画であるものの、新入会員は現

状 1 名の予定であるため、先方の許容人数（10 名

程度）を踏まえ、個別に声かけ等を行う（井上幹事

より）。 

10）6/16(月)の移動例会及び会員家族親睦会について、

現状「会員28名、家族8名、合計36名」が参加予

定である（井上幹事より）。 

11）持ち回り理事会により、グローバル奨学生スポンサ

ークラブとなることが決定した。既にイギリスへ行

っている奨学生を 2～3 年の複数年でサポートする

ものである（林会長エレクトより）。 

【審議事項】 

１）上久 裕之(うえひさ ひろゆき)氏の７日間の異議申

立期間が終了し、審議の上、入会が承認された。 

２）揚塩健治会員・太田垣啓一会員より、6/30 付で退

会希望の退会届が提出されたため、審議の上、承認

された。なお、揚塩健治会員の後任の方については

７月入会予定で手続きを進めており、6/2に例会見

学と会長面談を予定している。 

３）会費未納会員２名について、１名は相続人の相続放

棄により回収不可となるため、今期に損失計上する

ことで承認された。また、もう１名については体調

不良のため入院中であり、支払及び継続意思がある

クラブ・ニュ－ス 

５月は青少年奉仕月間です 



ことを勘案し、翌月まで対応を持ち越すこととなっ

た（中安会長より）。 

４）4 月度大阪西ローターアクトクラブ会計について、

報告がなされ、承認された（出口青少年奉仕委員長

より）。    

５）大阪西ＲＣ会計報告の件について、月次ベースの「収

支」・「累計」・「予算に対しての残高」を一覧表にした

会計報告書に基づき 4 月度の状況について報告がな

され、承認された（森川会計より）。 

６）次年度委員会構成表が提出され、審議の上、承認さ

れた（林会長エレクトより）。 

７）次年度のスケジュール表・例会開催日等に基づいて

ヒルトンと引き続き交渉中である旨の報告がなされ、

承認された（林会長エレクトより）。 

８）ジャパンハートのカンボジア病院への医療機器の寄

附について、機器購入・補助金申請・送金可否の確認

等の手続きを進めている旨の報告があり、承認された

（林会長エレクトより）。 

高雄西 RC 来阪の件については、先方の移動等の都

合で 9月 21日（日）来阪となるため、同日にウエル

カムパーティー、22 日（月）万博訪問、23 日（火）

帰国の予定である。詳細については次月理事会にて提

案の上、確定したい（林会長エレクトより）。 

９）次年度合同例会について、4 月に大阪北 RC 田中実

行委員長とヒルトンにて面談を実施し、単価（＠6,000

円/人）、食事の内容、受付、事前懇談会等々について

擦り合わせを行った。配席、進行表等はガバナーサイ

ドで作成、当日の進行は大阪西SAAにて行う。食事（弁

当）については本日試食会を実施済みである。また、

本日出欠確認の案内済みであり、集計後にガバナーサ

イドに報告の上、順次準備を進める旨、報告がなされ

た（林会長エレクトより）。 

10）70周年記念例会・会員家族親睦会日程について 

2026 年 12 月 14 日（月）にＵＳＪにて会員家族親睦

会を実施予定（昼に通常例会）であるほか、70 周年

記念例会（移動例会）についてはヒルトンにて 2027

年 6月 21日（月）を候補日としている。当該日程に

向けて 70 周年実行委員会を立ち上げて準備を進める

旨、承認された（根本副会長より）。 

11）その他 

１．退職された場合の職業分類の記載について、現状

はもとの職業分類が記載されているが、これを削除す

ることの可否について検討が為されたものの、対応に

ついて地区に確認することとなった（井上幹事より）。 

２．高雄西ＲＣ続盟式、證書について 

続盟式は従来から3年に1回実施しており、今回の

訪問において継続にて調印することについて審議

され、承認された（中安会長より）。    以上 

◆  2025-26年度ガバナー公式訪問合同例会のご案内 

 日 時 2025 年7 月28 日(月) 12：15-13：30  

場 所 ヒルトン大阪  

参加7クラブ 大阪北梅田ロータリークラブ、 

大阪東淀ちゃやまちロータリークラブ  

東大阪中央ロータリークラブ、 

大阪上方ロータリークラブ、  

大阪堂島ロータリークラブ、 

大阪船場ロータリークラブ、  

大阪西ロータリークラブ 

 

左記QRコードよりガバナー公式訪問合同    

例会について、2025-26 年度ガバナー  

吉川健之氏のメッセージ動画をご覧いた    

だけます。  

 

※出席回答がお済でない方は、事務局までメールま

たはFAXでご回答ください。 

   

◆ 令和７年 大船渡大規模山林火災支援ご協力の御礼 

東日本大震災から 14 年経過し、まだ復興の道半ば

である大船渡市で今年 2月 26日に発生した大規模

山林火災は、1か月以上経過した4月7日にやっと

鎮火宣言されました。第 2520 地区の佐藤ガバナー

より支援依頼が発出され、大橋ガバナーより、地区

内クラブに支援を呼びかけたところ、締め切りの 4

月初旬までに400万円を超える支援金が集まりまし

た。地区より支援金を送金したところ、お礼状がと

どきましたので、ここに報告させていただきます。

皆様、暖かいご支援ありがとうございました。大船

渡地区の一日も早い復興を、心よりお祈り申し上げ

ます。 

地区代表幹事 吉崎広江（東大阪東RC） 

（ガバナー月信 5月号より） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪本日のロ－タリ－ソング♪ 

「限りなき道ロータリー」 

奉仕の理想胸に秘め 

友情花と咲かせつつ 

生きよう今日もニコニコと 

一筋の道 ロータリー 限りなき道ロータリー 

 

「みかんの花咲く丘」 

みかんの花が 咲いている 

思い出の道 丘の道 

はるかに見える 青い海 

お船がとおく 霞んでる 


